



うつくしまJRCフォトニュース



2016福島県青少年赤十字国際交流事業 フィリピン派遣特集号

フィリピン共和国・マニラ首都圏

8月14日▶8月20日



世界の赤十字社・赤新月社からの海外救援金による復興支援事業の一環として“フィリピン派遣”が行われました。

各支部 ユースメンバーとの交流

台風の影響で学校が休校になる中集まってくれたユースメンバーのあたたかい歓迎が心に響きました。

8/15(月) フィリピン赤十字社本社



フィリピン赤十字本社

フィリピン全土の気象情報が集まるオペレーションセンター

8/16(火) ケソン支部



ユースメンバーにこけしをプレゼントしました。



書道パフォーマンス

救急法の講習を見学

8/19(金) ラスピニヤス支部



日本からのトピック
アルバム、喜んで
もらいました。

英語で自己紹介

8/17(水) 18(木) バターン支部



バターン支部に近くの高校生が集まってくれました。



民族舞踊、パンブーダンスに挑戦



英語で自己紹介

フィリピンで「気づき」「考え」たこと

戦争の記憶



サマセッタ山戦争資料館



ゼロポイント
戦争はあったけど、日本人は大好きといつてくれました。

環境問題



リサイクル工場



リユース
ペットボトル600本で、川舟を作りゴミの回収に当たります。

バヤタス地区



家庭訪問をさせて頂きました。



バヤタス地区にゴミを運ぶトラック

バターン原発



バターン原発
一度も稼動していない原発施設。



国際交流事業

International Meeting “Tokyo 2016”に参加するため、
フィリピンから2人のユースメンバーが福島にやってきました。
震災以降6年ぶりです。(10月29日木～11月3日火)



県北JRCとの交流会
着付けや書道を楽しみました



あさが開成高校のみなさんと。



福島第一小学校で避難訓練を見学し給食を頂きました。



福島東稜高校の天体望遠鏡に



光南高校